

校区「新春歩こう会 2023」開かれる!!



元旦0時に開会し、上小原小・中学校の児童・生徒と保護者、一般の方々総勢約100人が、地元の鎮守「白山神社」の初詣に出かけました。深夜なので懐中電灯・蛍光反射帯装備の片路約4km・30分の行程です。天気にも恵まれ、どの家族も新年への期待と集団での初詣に満足の声を上げていました。おめでとうございます。

館長お薦めの「まちなか図書館」の本



月刊誌「天然生活」扶桑社は、「生活の中で、無理なくむだなく、あるものを生かす、やさしくらし」を薦めている雑誌です。この号では、「ハーブとスパイス」が紹介されています。『おうちとおでかけ』廣瀬裕子著は、家で過ごす時間と外に出たのしむ時間を「自分らしく、気持ちよく、日々を送るための」ヒントが満載の素敵な本です。



「上小原希望塾」新年の始まり



「上小原希望塾」は、12日から始まりました。いつもとすると参加者は少なめでしたが、教え合いながら仲良く勉強していました。3年生の假屋杏珠さんは「宿題がたくさんあってつかれた。分数のわからないところは、館長さんに教えてもらってできました。希望塾は楽しいです。」と話し、4年生の山田楓さんは「宿題を1ページしました。算数の立方体と直方体の体積のところは難しかったけど、予定どおり終わってよかったです。」と話してくれました。どの子も熱心な勉強ぶりで感心です。